

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

Publié—Le 1er et le 15 de chaque mois

VOL. III.

15 JUILLET 1904.

No. 14

SOMMAIRE— Lettre de Mgr L'Archevêque—Lettre de Mgr Taché—Les Cisterciens Reformés ou de l'Étroite Observance, Vulgairement dit Trappistes L'Ouest Canadien—Célébration de la fête St-Jean-Baptiste à St Boniface, 24 Juin—Saint-George, le Chateauguay.

MONSEIGNEUR L'ARCHEVEQUE A NAZARETH.

Nazareth, 30 Mai 1904.

Mon cher Grand Vicaire,

Enfin nous sommes arrivés au lieu béni entre tous, où l'Archange Gabriel a commencé "l'Ave Maria" qui se continue à travers les siècles et où le Verbe Divin s'est fait chair. Il faut adorer en silence, le cœur tout palpitant. C'est ici que Jésus a passé les jours paisibles de son enfance et de son adolescence dans l'obscurité et le travail! Quel mystère!

Nous sommes venus ici en voiture (sorte d'express à plusieurs sièges) par une route carrossable dont une partie a été creusée dans le roc des montagnes du Carmel pour l'empereur d'Allemagne. Hier, nous étions au Carmel, tout pleins du souvenir du saint prophète Elie qui attend on ne sait où la fin du monde. Demain, nous serons sur les bords du Lac Tibériade, non loin de Capharnaüm; en allant à ce Lac, en voiture aussi, nous verrons le Thabor et nous nous arrêterons à Cana. Comme ce pays a été sanctifié par la présence du Divin Maître!

La chaleur est intense et la merveilleuse lumière d'Orient nous brûle les yeux. Les blés sont murs et on les récolte avec des faucilles dans la magnifique plaine d'Esredon. J'ai vu cependant une faucheuse McCormick. C'est ici que nous avons vu les plus grands champs de blé, un blé barbu comme les chèvres, les chameaux et les gens. Rien n'égale pourtant les immenses champs de blé du Manitoba. Quelques montagnes sont couvertes de chênes verts à petites feuilles. Les concombres abondent ainsi que les abricots. Nous avons vu